LA MILICE PONTIFICALE

DANS LES MAISONS D'ÉDUCATION.

Comme notre petite Gazette compte un certain nombre de lecteurs dans les maisons d'éducation, nous croyons devoir leur consacrer quelques lignes, pour leur faire connaître de pieuses pratiques en usage dans les couvents et les petits séminaires de l'aucien continent.

Comme notre titre l'indique, il ne s'agit de rien moins que d'une milice en forme, qui a ses grades et ses rangs inférieurs. En effet, on y compte des zouaves pontificaux, des légionnaires et de simples soldats.

Voici, en quelques mots, l'origine et l'organisation de cette œuvre: Elle prit naissance dans la maison du Sacré Cœur de Layrac, en janvier 1865. Bientôt elle s'étendit dans les nombreuses écoles de Bordeaux, dirigées par les religieuses de l'immaculée Conception, et dans celles dirigées par des Frères. Presqu'aussitôt, elle s'introdrisit dans le collége de St. Joseph de Tivoli, où, depuis lors, cinq cents enfants de tous les âges ne de lassent point de combattre pour le triomphe de l'Eglise et de son chef.

Depuis deux ans surtout; les soldats du pape so multiplieut d'une manière prodigiense dans les col·léges, les pensionnats, les petits séminaires de la France, et Dieu bénit visiblement les maisons qui donnent des sujets à cette sainte milice.

Quand aux bénédictions que le ciel se plait à répandre sur les institutions où s'établit cette sainte pratique, voici deux témoignages que des supérieurs de petits séminaires adressent au Messager de Sacré Cour.

L'un d'eux écrit : .. « Je suis heureux de vous dir